

# Tennis-Jass-Turnier April 2022

Am 10. April konnte die erste Ausgabe des Tennis-Jass-Turniers des Jahres 2022 durchgeführt werden. Die Wettergötter meinten es gut mit den Akteuren auf den Plätzen, was bedeutete, dass sowohl das Tennisspiel als auch die Kartenlegkünste der 10 Teilnehmer\*innen der fünf Teams unter Beweis gestellt werden konnten.



Der Modus sah vor, dass jedes Team gegen jedes andere einen Satz Tennis spielt um anschliessend den erspielten Vorsprung beziehungsweise Rückstand auf dem Jassteppich auf- oder abzubauen.

Dazwischen wurde das Turnier kurzzeitig unterbrochen um sich mit gegrillten Köstlichkeiten, frisch zubereiteten Salaten als auch Süssgebäck der Energiezufuhr zu widmen. Waren die Beine vor der Pause etwas müde, so rannten alle wieder wie in den besten Tagen über die sandige Oberfläche.



Den heissersehnten ersten Platz konnten sich die Sandhüpfer dank einer fulminanten Leistung am grünen Tisch – also in der Jassecke – sichern.



Sandhüpfer



Jassexperten



Bonnie and Clyde



Game, Set and Jass



Rechtobler Buebe

## Rangliste

Rang	Team		Siege	Jass- punkte	Punkte
1	Sandhöpfer	Vreni Roth / Heinz Staub	3	4'044	10
2	Jassexperten	Ruedi Kälin / Jörg Kissling	2	3'865	8
3	Bonnie and Clyde	Beatrice Brehm / Stefan Häfeli	2	3'802	8
4	Game, Set and Jass	Tim Andrä / Gabriel Ganarin	2	3'708	8
5	Rechtobler Buebe	Jens und Vater Solenthaler	1	3'235	6

Herzliche Gratulation an Vreni Roth und Heinz Staub. Ihr seid ab sofort die Gejagten, wenn zur nächsten Ausgabe des Jass-Tennis-Turniers geladen wird.

Jens Solenthaler